



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Klarenthal  
Über 1002

Der Magistrat

Dezernat für Finanzen, Schule  
und Kultur

Stadtrat Dr. Hendrik Schmehl

26. September 2025

**Beschluss Nr. 0042 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden Klarenthal vom 06. Mai 2025 / Eine neue Grundschule für Kohlheck und Klarenthal**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Koch,

der Beschluss Nr. 0042 des Ortsbeirats Wiesbaden Klarenthal wird zur Kenntnis genommen. Die Ausführungen sowie die Forderung nach einer gemeinsamen neuen Grundschule für die beiden Schulbezirke wurden geprüft.

Nach eingehender Bewertung der vorgebrachten Argumente und unter Berücksichtigung aller relevanten Faktoren können wir Ihrer Forderung nach einer Machbarkeitsstudie für eine gemeinsame neue Grundschule jedoch nicht entsprechen.

Der aktuell in der Planung befindliche Schulentwicklungsplan 2027ff wird die demografische Entwicklung und den prognostizierten Bedarf an Grundschatzplätzen in den betroffenen Schulbezirken berücksichtigen und entsprechende Planungen - so notwendig - vorsehen.

Die bestehende Struktur mit der Geschwister Scholl-Grundschule in Klarenthal sowie der Kohlheckschule kann zwischenzeitlich durch gezielte Maßnahmen weiterentwickelt werden, ohne dass eine vollständige Neukonzeption erforderlich wäre. Dabei werden auch die unterschiedlichen Bedürfnisse der beiden Schulbezirke angemessen berücksichtigt.

Wir sind selbstverständlich weiterhin für einen konstruktiven Dialog offen und stehen für Gespräche über alternative Lösungsansätze zur Verfügung, die im Rahmen der bereits bestehenden Planungen umsetzbar sind.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hendrik Schmehl